

Bebida de babaco ganó cita, en Espol

Sergio Laprea y Fanny Yépez, ambos estudiantes de Ingeniería en Alimentos de la Espol, ganaron el concurso 'Ecuador para el Mundo' con la presentación de la bebida Uganay, que mezcla un néctar de frutas de naranjilla y babaco con una infusión de ataco y especias.

"Puede hidratarse sin tomar una bebida elevada en cantidad de azúcar, la mera existencia del concurso es positivo, aparte de unir a la academia y la industria es ver que Ecuador tiene potencial en las materias primas", resaltó Yépez que junto a Laprea viajarán a un centro de innovación de Estados Unidos.

Ellos al igual que otros catorce grupos finalistas expusieron sus bebidas en este concurso organizado por el Centro de Emprendimiento e Innovación de la Espol y Tesalia CBC. En el certamen debían crear una bebida con ingredientes del país con enfoque sustentable.

Maricruz Ortiz, especialista de asuntos corporativos de Tesalia, explicó que se inscribieron 85 grupos de diez universidades con la finalidad de bus-



FRANCISCO VERNI

► **Catorce finalistas presentaron proyectos en la Espol.**

car un acercamiento a la academia y lograr la generación de ideas disruptivas para soñar en involucrar a los jóvenes en la cadena productiva.

Otros como María José Jáuregui, de la U. de las Américas, y Danilo Acuña, de la U. Agraria, expusieron bebidas de chochos y amaranto, en ese orden. (1)